

Fallece el pastor Carlos García García, ex vicepresidente del Perú

Escrito por ALC / Rolando Pérez
Miércoles, 11 de Mayo de 2016 16:33

Profundo pesar ha causado el deceso del pastor Carlos García y García, quien destacó durante el periodo que ejerció la función de vicepresidencia de la República (1990-1992), por su decencia y compromiso con la verdad y su permanente lucha en defensa de la democracia.



Pastor Carlos Garcia Garcia (Crónica Viva)

(PERÚ, 11/05/2016) Precisamente, por ese rasgo en su accionar político en julio de 2002 fue condecorado con la Medalla de Honor del Congreso de la República, en el grado de Gran Oficial, destacándose el papel que jugó luego del autogolpe de Alberto Fujimori, el 5 de abril de 1992 cuando, siendo su segundo vicepresidente, rechazó la ruptura del orden constitucional.

Fallece el pastor Carlos García García, ex vicepresidente del Perú

Escrito por ALC / Rolando Pérez
Miércoles, 11 de Mayo de 2016 16:33

Desde entonces, García y García se opuso al autoritarismo del régimen fujimorista.

“Fue un gran luchador y defensor de la democracia, en un momento crucial de nuestra historia”

Carlos García había sido elegido segundo vicepresidente del Perú en 1990, en la fórmula que encabezó Alberto Fujimori. Aunque poco tiempo después fue marginado, tal como sucediera con otros parlamentarios evangélicos.

El director ejecutivo del Concilio Nacional Evangélico del Perú (CONEP), Víctor Arroyo Cuyubamba, sostuvo que la comunidad evangélica recordará al pastor Carlos García, quien fuera presidente del CONEP, como un líder cristiano ejemplar que supo asumir su liderazgo político anteponiendo el servicio al uso autoritario del poder. “Fue un gran luchador y defensor de la democracia, en un momento crucial de nuestra historia”, destacó.

El velatorio se llevará a cabo del día Jueves 12, en el Templo de la Iglesia Alianza Cristiana y Misionera, ubicado en la Av. Arequipa 2356, Lince.

Fuente: ALC / Rolando Pérez